

El país crecerá 2% este año, vaticina Fitch

■ NOTIMEX

NUEVA YORK.

La unidad de análisis de la calificadora Fitch Ratings ajustó al alza su estimación de crecimiento para la economía de México en el presente año, de 1.5 a 2 por ciento, de acuerdo con un informe publicado ayer.

También aumentó sus previsiones de inflación: 5.7 por ciento para este año y 3.8 para 2018. Proyectó que la tasa de interés de referencia del Banco de México se ubicará en 7 por ciento en los siguientes dos años. El peso, mientras tanto, terminará este año en 19.50 unidades por dólar.

En el informe sobre la economía global, que incluye estimaciones sobre varios países, Fitch precisó que también aumentó su estimación de crecimiento para la economía mexicana en 2018, de 2.1 a 2.2 por ciento.

La decisión se toma luego de un crecimiento de la economía mexicana en el primer trimestre mayor al esperado, cuando se ubicó en 2.8 por ciento respecto del mismo periodo del año anterior.

“Un fuerte desempeño en el sector agrícola y la resiliencia del sector servicios continuaron apoyando la economía”, apuntó. La calificadora dijo, sin embargo, que el crecimiento de México será más lento que en 2016, cuando se ubicó en 2.3.

Esta baja relativa se debe “a la mayor incertidumbre económica en torno a las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, así como a políticas macroeconómicas más estrictas y a una mayor inflación, lo que afectará al consumo”. El informe puntualiza que los riesgos para la economía mexicana podrían presionar la economía a la baja.